

ALCALDÍA AL DÍA



Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



EN ESTE NÚMERO

**EDILES DE LA COMUNA 10 Y
ALCALDÍA DE CÚCUTA
ADQUIRIERON
COMPROMISOS DE LARGO
PLAZO**

**BARRIOS MÁS SEGUROS
CON LA ESTRATEGIA
"FRENTE DE SEGURIDAD"
LIDERADA POR EL ALCALDE
JAIRO YÁÑEZ**

**EN GIRA DE MEDIOS, EL ALCALDE
DE CÚCUTA PRESENTÓ BALANCE
DE GESTIÓN "CÚCUTA 2050,
ESTRATEGIA DE TODOS"**

**¿QUIERES OBTENER
MÁS INFORMACIÓN?**

Alcaldía al Día

Grupo de WhatsApp



Escanea o carga este código QR con la cámara de WhatsApp para unirte a este grupo, donde podrás obtener información oficial de la **Alcaldía de Cúcuta** y de la gestión del **alcalde Jairo Yáñez**.



DIÁLOGOS DE CIUDAD:
ENCUENTRO DE EXPERIENCIAS DE GESTIÓN,
FORMACIÓN, CREACIÓN Y CIRCULACIÓN EN
ARTES Y CULTURA EN SAN JOSÉ DE CÚCUTA

La Secretaría de Cultura y Turismo de Cúcuta invita a los formadores, artistas, gestores y agentes culturales al evento de intercambio de experiencias en el marco de los Diálogos de Ciudad.

Próximo martes 30 de noviembre



¡INSCRÍBASE Y PARTICIPE!



ALCALDÍA AL DÍA



EDILES DE LA COMUNA 10 Y ALCALDÍA DE CÚCUTA ADQUIRIERON COMPROMISOS DE LARGO PLAZO



El alcalde de Cúcuta, Jairo Tomás Yáñez Rodríguez, en compañía del Honorable Concejal Edward Varón, se reunieron con los Ediles de la comuna 10, con el fin de generar soluciones de largo plazo a las necesidades de este sector, expresadas por estos representantes.



"Estamos escuchando a la comunidad, y en conjunto estamos generando soluciones con visión de largo plazo. Adquirimos compromisos y vamos a hacerles seguimiento, con la compañía de la secretaría de Infraestructura, Desarrollo Social y Banco del Progreso" Jairo Yáñez.

BARRIOS MÁS SEGUROS CON LA ESTRATEGIA "FRENTE DE SEGURIDAD", LIDERADA POR EL ALCALDE JAIRO YÁÑEZ



El alcalde de Cúcuta Jairo Yáñez acompañó a la comunidad del barrio Ospina Pérez en la inauguración del frente de seguridad y alarma comunitaria, una estrategia dirigida a través de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y articulada con la Policía Metropolitana y la comunidad.

Esta alarma comunitaria permitirá que los vecinos del sector, alerten a la Policía Metropolitana de cualquier acto sospechoso de delito, y a su vez, que la Policía tenga una reacción inmediata para dar capturas a los inescrupulosos que atenten contra la integridad de la ciudadanía.



"Estoy orgulloso de esta comunidad, trabajar mancomunadamente nos permite tener espacios más seguros. Queremos recuperar la confianza de todos los ciudadanos y aquí, en Ospina Pérez lo estamos logrando juntos. Entre todos combatimos la delincuencia en el municipio."

Aquí seguiremos presentes junto a la institucionalidad. Felicito a todos los vecinos porque son un ejemplo para muchos barrios de la ciudad y les aseguro que replicaremos estas labores en los sectores que lo necesitan" declaró el alcalde de los cucuteños, Jairo Yáñez.

ALCALDÍA AL DÍA



EN GIRA DE MEDIOS, EL ALCALDE DE CÚCUTA PRESENTÓ BALANCE DE GESTIÓN "CÚCUTA 2050, ESTRATEGIA DE TODOS"



Desde muy temprano el mandatario de la Ciudad de Cúcuta, Jairo Tomás Yáñez Rodríguez, asistió a las diferentes emisoras locales, para presentar un balance de la gestión realizada desde el inicio del mandato.



"Agradezco a las emisoras por permitirme este espacio para hablarle a la ciudadanía, contestar requerimientos y continuar con este ejercicio de diálogo permanente entre la comunidad y la Administración". Jairo Yáñez.



"CÚCUTA Y LA POBLACIÓN MIGRANTE, RETOS Y SOLUCIONES", ALCALDE JAIRO YÁÑEZ EN CONVERSATORIO DE CARACOL RADIO



El alcalde Jairo Yáñez participó como panelista en el conversatorio virtual "Hay Futuro, Estamos dejando huella", como parte del programa de Ayuda en Acción de Caracol Radio.



"Desde la administración municipal, y a través de la Secretaría de Equidad de Género, trabajamos de la mano con organizaciones especializadas en población migrante, para atender las necesidades humanitarias."

El conversatorio trató especialmente del impacto que ha dejado el fenómeno migratorio en Cúcuta y cuáles han sido los retos y las soluciones que ha implementado la administración municipal para afrontarlos.

Soy consciente que el tema de la migración será permanente, por lo tanto debemos trabajar en políticas públicas, que nos permitan concretar acciones a largo plazo, para dignificar la vida de estos migrantes". Jairo Yáñez